



Judo

Fünf Kreismeistertitel in der U13 gehen nach Brühl: Der Judoclub aus Köln-Worringen war dieses Jahr Ausrichter der Kreiseinzelmeisterschaften der U13 m/w. Gleichzeitig fand für die Frauen und Männer der U18 ein Kreisoffenes Turnier statt. Der Brühler TV hatte knapp über 30 Athleten gemeldet, und die beiden Trainer Hans-Werner Sinnwell und David Metzger waren sehr gespannt darauf, wer sich aus der U13 zu den Bezirksein-

zelmeisterschaften qualifizieren würde.

Mirella Golland gab in der Klasse bis 33kg den Ton an und wurde mit Siegen ganz souverän Kreiseinzelmeisterin. Bei den Jungs ließen Hendrik Hantschke, Lars Hirschfeld, Luca Möller und Raul Pedroso ihren Gegnern keine Chance und wurden ebenfalls erster. Silber gewannen Niklas Hantschke, Peter Henn und Julian Hirschfeld. Auf die dritten Plätze und da-

mit ebenfalls qualifiziert kamen Johanna Müller, Gregor Ling, Clemens Mauel und Magnus Müller.

Bei den Männern U18 gewann Patrick Ostas in der Klasse bis 90kg Gold. Jannik Brodd musste sich im Finale bis 66kg verletzungsbedingt geschlagen geben und gewann Silber. Felix Golland, Fabian Ludwig, Sebastian Paulus und Raffael Tiefenhoff kamen am Ende auf die dritten Plätze.



5x Gold für Brühler Judoka beim Kreisturnier in Worringen:

Einen Tag nachdem die U13 und U18 schon ihr Können bei den Kreiseinzelmeisterschaften unter Beweis stellen musste, kamen die weibliche und männliche Jugend U10 / U15 nach Köln Worringen. Für die U10 war es die Kreiseinzelmeisterschaft, für die U15 ein Kreisoffenes Turnier.

Bei den Youngstars konnten sich Mathea Ling, Michel Mattarei und Jonas Nohl ganz oben kämpfen und wurden in ihrer Klasse Kreiseinzelmeister(in). Maria Stemplin und Jannik Hanf gaben sich im Finale jeweils gegen ihre Vereinskameraden Ling und Mattarei geschlagen und holten Silber. Die Qualifikation und Bronze erkämpfte sich am Ende nach einem langen Wettkampftag Timo Bender in der Klasse bis 34kg.

In der U15 holten Ann-Sophie Stemplin und Robert Henn die Goldmedaille. Annika Hirschfeld unterlag im Finale ihrer Vereinskameradin und wurde zweite. Alissa Baranov und Maxim Miller mussten sich ebenfalls im Finale geschlagen geben. Fernando Tiefenhoff und Florian Füssenich kamen auf einen guten dritten Platz.

BTV-Judotrainer David Metzger freute sich über zahlreiche gute Platzierungen seiner Schützlinge bei den Kreiseinzelmeisterschaften in Köln-Worringen.

Foto: BTV Judo